
Ata da Sessão da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 8 de março de 2010. 2 
Aos oito dias do mês de março do ano dois mil e dez, às quatorze horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a 4 
presidência do Conselheiro Wilson Alcântara Soares. Presentes os Conselheiros Titulares Ivan 5 
Venson, Alex Ferreira Garcia, Claudio Antonio Tonegutti, Janeslei Aparecida Albuquerque e 6 
Luiz Antonio Passos Cardoso. Presente também o Conselheiro Suplente Flávio Massao 7 
Matsumoto. Justificaram suas ausências os Conselheiros Vitor Afonso Hoeflich, Camila do 8 
Carmo Hermida, Lúcia Helena Alencastro e Ângela Massumi Katuta. Havendo quórum, o 9 
Senhor Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião 10 
realizada no dia oito de fevereiro de dois mil e dez, a qual foi aprovada por unanimidade. Ato 11 
contínuo, nos informes, o Presidente Wilson Alcântara Soares agradeceu a todos pela sua 12 
recondução na presidência da Câmara por mais um período. Em seguida, comunicou à Câmara, a 13 
informação da Direção do Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes, quanto ao arquivamento 14 
do Processo nº 23075.067415/2009-31 que tratou do afastamento do Professor Talvane Lange, 15 
aprovado pelo Conselheiro Dimas Agostinho da Silva e homologado por esta Segunda Câmara 16 
em sessão do dia quatorze de abril de dois mil e nove. A seguir, o Presidente fez uma observação 17 
sobre o item 05, Processo nº 112178/2009-71 – Afastamento do País de Simone da Silva Soria 18 
Medina. Declarou que esse processo não deveria ter sido distribuído a esta Câmara, visto que a 19 
interessada pertence ao Setor de Ciências Exatas e não seria ético que o processo fosse 20 
deliberado nesta Câmara, por ser a mesma Câmara onde o Setor de Ciências Exatas tinha 21 
representante. Solicitou permissão para que no momento da votação do referido processo, ele 22 
delegaria a presidência ao Vice-Presidente Ivan Venson, se ausentando na ocasião, para retomar 23 
a presidência logo após a votação. Solicitação aceita e procedimento atendido. Houve o pedido 24 
de inversão de pauta do item 05 para item 01, a pedido do Vice-Presidente Ivan Venson por ter 25 
que se ausentar da reunião às quinze horas. Inversão aceita. Também houve a retirada da pauta 26 
do item 04 – Processo nº 004189/2010-11 – Reconsideração do indeferimento da revalidação de 27 
diploma em Administração de Henrique Cavazotti Coelho, a pedido do relator o Conselheiro 28 
Ivan Venson. Terminados os informes, deu-se início à Ordem do Dia: 01) Processo nº 29 
112178/2009-71 – Afastamento do País de Simone da Silva Soria Medina. Naquele momento 30 
o Vice-Presidente Ivan Venson assumiu a presidência e o Conselheiro Relator Luiz Antonio 31 
Passos Cardoso fez a leitura do seu parecer favorável ao afastamento para estudos. Em votação o 32 
parecer foi aprovado por unanimidade. O Conselheiro Wilson Alcântara Soares retomou a 33 
presidência. 02) Processo nº 117874/2009-73 – Afastamento do País de Alex Soria Medina. O 34 
Conselheiro Ivan Venson fez a leitura do relato do Conselheiro relator Vitor Afonso Hoeflich 35 
que exarou parecer favorável ao afastamento. Em votação o parecer foi aprovado por 36 
unanimidade. 03) Processo nº 094857/2009-51 – Revalidação de diploma de Mestrado em 37 
Educação Física de Karla de Jesus. O Conselheiro Claudio Antonio Tonegutti, a pedido do 38 
Senhor Presidente, fez a leitura do relato da Conselheira Lúcia Helena Alencastro que exarou 39 
parecer favorável a revalidação. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 04) 40 

Processo nº 094858/2009-03 – Revalidação de diploma de Mestrado em Educação Física de 41 
Kelly de Jesus. O Conselheiro Cláudio Antonio Tonegutti também fez a leitura do relato da 42 
Conselheira Lúcia Helena Alencastro que exarou parecer favorável a revalidação. Em votação o 43 
parecer foi aprovado por unanimidade. Nesse instante, chegou à reunião o Conselheiro Alex 44 
Ferreira Garcia, representante discente de Pós-Graduação que justificou o seu atraso na reunião. 45 



Na continuidade, foi feito um levantamento dos dias da semana disponíveis para cada membro, 46 
participar das reuniões da Câmara. Por unanimidade manteve-se a segunda segunda-feira do 47 
mês, às quatorze horas. Encerrada a pauta e livre a palavra, o Senhor Presidente Wilson 48 
Alcântara Soares, parabenizou a todas as mulheres da Câmara pela ocasião do “Dia Internacional 49 
da Mulher”. Em seguida a Conselheira Janeslei Aparecida Albuquerque, representante da 50 
Comunidade/Trabalhadores, agradeceu com o pedido de solidariedade às lutas das mulheres. 51 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 52 
encerrada a sessão da qual eu, Maria Lucinda dos Santos, secretária “ad hoc”, lavrei a presente 53 
ata. 54 


